

Boletín de prensa 001

Abraza la UdeA: una invitación a proteger el corazón de la educación pública

Medellín, 23 octubre de 2025.

La Universidad de Antioquia, patrimonio histórico, académico y cultural del país, enfrenta actualmente una situación financiera que pone en riesgo la continuidad de su misión educativa en docencia, investigación y extensión. Ante este panorama, un grupo de personas naturales vinculadas a la universidad ha emprendido la campaña "Abraza la UdeA", una iniciativa que busca movilizar a toda la comunidad universitaria, sus egresados y egresadas, aliados estratégicos, empresas, instituciones y ciudadanía —tanto a nivel nacional como internacional—, con el propósito de recaudar fondos y fortalecer la sostenibilidad de la Universidad, garantizando la continuidad de su compromiso con la educación pública, la investigación y la cultura.

La iniciativa Abraza la UdeA es un llamado abierto a la corresponsabilidad. Busca sumar esfuerzos desde distintos sectores para proteger el proyecto universitario más importante de Antioquia y uno de los más reconocidos de Colombia y América Latina.

"Abraza la UdeA es más que una campaña de recaudo. Es una manifestación de amor y compromiso con la educación pública, la ciencia y la cultura que construyen país. Invitamos a todos los sectores a sumarse y demostrar que la universidad pública se defiende abrazándola con hechos", señala el equipo organizador.

Los aliados pueden vincularse de diversas maneras:

- Aporte económico: con constancia de donación certificada por la Universidad de Antioquia, válida para acceder a los beneficios tributarios contemplados en la legislación colombiana.
- Pronunciamiento público: manifestando su apoyo como muestra de responsabilidad social y compromiso con el conocimiento.







 Impulso comunicativo: ayudando a difundir el mensaje de la campaña multiplicar las redes de solidaridad.

Cada gesto solidario será reconocido por su valor doble: contribuir al sostenimiento de los programas académicos y sociales de la Universidad, y al mismo tiempo, enviar un mensaje poderoso en defensa del bien común que representa la educación pública.

Con más de 220 años de historia, la Universidad de Antioquia sigue siendo un referente nacional e internacional de conocimiento, diversidad y excelencia académica. Hoy, más que nunca, necesita del respaldo de quienes creen en la educación como motor de equidad, paz y desarrollo.

Ingresa al sitio web www.abrazalaudea.com y conoce la ruta para realizar tu donación o escanea el QR:

Los recursos se recaudarán a través de una cuenta oficial a nombre de la Universidad de Antioquia. entidad vigilada por la Superintendencia Financiera de Colombia. El dinero recaudado se destinará a un fondo especial de beneficio abierto, con las debidas restricciones administrativas que garantizan su correcta inversión.



De igual manera, la Universidad de Antioquia y el equipo de Abraza la UdeA publicarán periódicamente informes sobre los valores recaudados v el destino de los recursos, reafirmando nuestro compromiso con la transparencia y la confianza de la comunidad universitaria y la sociedad en general.

#AbrazaLaUdeA

Porque abrazar la universidad pública es abrazar el futuro.

Fuente:

Laura Henao Vargas

3017194335